

## Auszeichnung von Faustball-Abteilungen mit dem Titel: „Nationaler Faustball-Stützpunkt“

### Zielsetzung

Die Deutsche Faustball-Liga (DFBL) zeichnet verdiente Faustball-Abteilungen auf einen formlosen Antrag hin mit dem Titel

### „Nationaler Faustball-Stützpunkt“

aus um damit der jeweiligen „Faustball-Abteilung im Verein xy“ eine ideelle Unterstützung im kommunalen Umfeld zu gewähren.

### Grundlage für eine Auszeichnung

Für die Vergabe der Auszeichnung gelten exemplarisch die nachfolgend aufgeführten Auswahlkriterien, die über einen bestimmten Zeitraum von der auszuzeichnenden Faustball-Abteilung zu erfüllen sind.

#### Beispiele:

- Durchführung regionaler Meisterschaften ( Bezirks-, Landes- und, Regionalmeisterschaften / Schulmeisterschaften) ,
- Durchführung überregionaler Meisterschaften (Deutsche Meisterschaften / internationale Meisterschaften),
- Konstante Jugendarbeit über 5 Jahre,
- Teilnahme eigener Mannschaften an weiterführenden Meisterschaften (LM/RGM/DM etc.),
- Durchführung von regionalen und überregionalen Trainingslehrgängen,
- Bestand an ausgebildeten Trainern und Schiedsrichtern,
- Teilnahme an bzw. Durchführung von Schiedsrichteraus- und -weiterbildungen,
- Engagement bei lokalen, die Gemeinschaft fördernden Veranstaltungen (Ferienpass/Umweltaktionen),
- ...

Die Bewerbung muss vom Vereinsvorsitzenden bestätigt / unterschrieben werden. Außerdem ist die Unterstützung des zuständigen Landesfachwartes Faustball notwendig.

## Vergaberichtlinie

Über die Vergabe entscheidet ein der Vorstand der DFBL bestehend aus:

- + Präsident
- + den 4 Vize-Präsidenten

Über die Vergabe wird 1x jährlich auf der Präsidiumssitzung im April entschieden. (Ausnahme: Im Jahr 2018 ca. vier Wochen nach Beantragung.)

Der formlose Antrag soll bei dem Präsidenten der DFBL bis spätestens 4 (vier) Wochen vor dem Entscheidungstermin (digital) eingereicht werden.

Die Auszeichnung darf fünf Jahre geführt werden. Danach muss eine Verlängerung beantragt werden.

Die Auszeichnung ist abzuerkennen, wenn der Verein negativ in die Schlagzeilen gerät und das Image der DFBL dadurch beschädigt wird.

## Auszeichnung

Die Vergabe der Auszeichnung soll medienwirksam erfolgen.

Neben einer entsprechenden Urkunde wird ein repräsentatives Informationsschild für die Außendarstellung von der DFBL gestellt.

Die Auszeichnung soll von einem DFBL Präsidiumsmitglied überreicht werden.

Alsfeld, 21.04.2018